

## 中央市布施第五地区「どんど焼き」に参加しました！

2025年4月9日

中央新幹線山梨東工事事務所

中央市布施第五地区で毎年行われている「どんど焼き」が、2025年1月19日（日）に開催され、地元自治会の皆様が様々な催し物を出される中、山梨東工事事務所も昨年に引き続き参加させていただきました。

当日は、公民館を一部お借りして、お子様向けのクイズ大会を開催させていただきました。また、パネルやプラレールなどを用いて中央新幹線事業の概要などご紹介するとともに、リニア走行模型や超電導の原理を体感できる模型、ノベルティなどを用意し、多くの方々にお立ち寄りいただきました。

引き続き、地域の皆様と連携を図りながら、安全第一で工事を推進していきます。



「どんど焼き」の様子



クイズ大会の様子

※「どんど焼き」とは、松の内で飾った正月飾りや縁起物を燃やす伝統的な火祭りのことです。田んぼなどの広い平地に竹や木の棒でやぐらを組み、正月飾りなどを入れて燃やします。縁起物を燃やした後の火で焼いたお餅やお団子を食べることもあります。

### 【連絡先】

中央新幹線山梨東工事事務所 (055-236-7052)